

Acuerdo sobre precios busca reunión OPEP

Caracas, diciembre 18. (AP). (Por Barth Healey). Los ministros de los trece principales países exportadores de petróleo se reunirán aquí a partir del martes decididos a alcanzar un acuerdo sobre precios para 1978, pero todavía sin una idea definida acerca de las cifras de esas cotizaciones.

Esa es la situación definida por el ministro venezolano de Energía y Minas, Valentín Hernández Acosta, quien regresó a fines de la semana pasada de un viaje a Londres para consultar por teléfono con algunos de

sus colegas árabes y africanos. Los siete miembros árabes de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), han sustentado diferentes posiciones sobre precios, un asunto técnico que se ha visto complicado por diversos puntos de vista políticos referentes al conflicto árabe-israelí.

Por congelación

Arabia Saudita, el mayor productor de la OPEP, favorece una congelación de los precios. **Pasa a la página 40**

Begin expondrá esta semana plan de paz

Jerusalén, diciembre 18. (AP). (Por Larry Thorson). El primer ministro Menahem Begin expondrá por primera vez esta semana su plan de paz ante el gabinete israelí antes de entrevistarse en Egipto con el presidente Anwar El Sadat dice hoy el diario "Haaretz". El "plan Begin", inspirado en gran medida en las ideas del canciller Moshe Dayan, contempla al parecer el establecimiento de alguna forma de autoridad palestina en la margen oriental del río Jordán, bajo una soberanía todavía imprecisa.

También prevé la devolución de casi toda la península de Sinaí a Egipto. Tanto este territorio como la margen occidental fueron conquistados por los israelíes en la guerra de 1967.

Según "Haaretz", Begin pedirá el respaldo de su gabinete para

el plan de paz en una reunión especial a su regreso de Washington, previsto para el martes próximo.

La expuso a Carter

Begin expuso el plan en detalle ante el presidente Jimmy Carter, y la radio israelí atribuyó a fuentes de la comitiva que a **Pasa a la página 73**

Restablece vínculos con Egipto alcalde de Belén

Belén, diciembre 18. (AP). (Por Arthur Max). El alcalde de esta ciudad, Elias Freij, restableció hoy vínculos interrumpidos hace 30 años con El Cairo, al comunicarse por teléfono directamente con la capital egipcia en lo que considera un verdadero regalo de Navidad. "Fue muy estimulante", dijo el alcalde mientras paseaba frente a la iglesia de la Natividad, decorada ya para las festividades.

Al tiempo que continúan las gestiones de paz entre Israel y Egipto, Belén parece más jubiloso que nunca al aproximarse la Navidad.

Por undécimo año, las tropas israelíes de ocupación, armadas con fusiles y ametralladoras de mano, observaban placidamente los preparativos del pueblo para sus días festivos.

Una vez más, durante la Noche

bueno, el pueblo estará vedado a todo el que no disponga de un pase especial. Y también una vez más, el gobernador militar escalará al patriarca latino de Jerusalén en su peregrinación de ocho kilómetros desde la Ciudad Santa hasta Belén.

Confían en la paz

Pero los residentes confían en **Pasa a la página 73**

Ganó referéndum Pte. de Filipinas

Manila, Dic. (DPA). Tal como se esperaba, la población de Filipinas dio ayer un voto masivo al presidente Ferdinand Marcos para que continúe en el poder.

En el referéndum de ayer, se calcula que un 90 por ciento de los votantes dijeron "sí" al presidente Marcos, que habla amenazado con renunciar en caso de obtener un resultado adverso. Además, Marcos prometió que convocaría a elecciones a mediados del año próximo para elegir una asamblea legislativa provisional.

La oposición había exhortado al electorado a boicotear las elecciones. Según portavoces oficiales de Manila, afluencia electoral fue muy alta. Estaban llamados a **Pasa a la página 80**

Hussein intenta mediar entre Siria y Egipto

Riad, Damasco, 18 Dic. (DPA). El rey Hussein de Jordania llegó hoy a la Arabia Saudita, en viaje de un solo día, en el marco de sus gestiones para restablecer las buenas relaciones entre Siria y Egipto, muy deterioradas desde el histórico viaje del presidente Anwar Sadat a Jerusalén, el pasado 20 de noviembre.

Hussein se entrevistó con el rey saudita Jalid. El rey jordano estuvo la semana pasada en El Cairo y en Damasco y mañana, lunes, viajará al Emirato de Kuwait, desde donde continuará a otros países árabes del Golfo Pérsico.

Entretanto, Siria continuó hoy **Pasa a la página 55**



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CARTER Y BEGIN. Washington, Dic. 18 (AP). El presidente norteamericano Jimmy Carter y el primer ministro israelí Menahem Begin (de anteojos), salen de la Casa Blanca después de las conversaciones que sostuvieron ayer. Ambos líderes discuten el plan de Begin para llegar a un acuerdo de paz en el Medio Oriente.

Rígidas medidas de seguridad para la conferencia de OPEP

Caracas, diciembre 18. (DPA). (Por Rigoberto León Hinojosa). Cuatro periodistas y el propio ministro venezolano de Energía y Minas, han resultado las primeras víctimas del espectacular aparato de seguridad montado en torno a la quincuagésima conferencia ordinaria de la Organización de Países Productores y Exportadores de Petróleo. Los cuatro hombres de prensa fueron detenidos anteayer en las inmediaciones del hotel donde se efectuará la conferencia, convertido ahora en algo muy parecido a una fortaleza militar. El ministro, Valentín Hernández Acosta, a su llegada antenoche de Londres, **Pasa a la página 80**

Esta semana discuten futuro de régimen militar argentino

Buenos Aires, diciembre 18. (AP). (Por Oscar J. Serrat). Las fuerzas armadas argentinas inician esta semana un proceso de reuniones y consultas con el objetivo de intentar definir, antes de la Navidad, cual será la estructura futura del régimen militar y la fecha en que el presidente Jorge R. Videla abandonará sus funciones de comandante en jefe del ejército. La circunstancia de que el teniente general Videla sea, simultáneamente, presidente y comandante del ejército, es decir, integrante de la junta militar, ha sido reiteradamente cuestionada por la Marina de Guerra. La Armada favorece el nombramiento de un "cuarto hombre" para la presidencia, distinto de los tres integrantes de la junta, que componen además de Videla, los comandantes de la Marina, almirante Emilio Massera y de la Fuerza Aérea, brigadier Orlando Agosti. **Situación excepcional**
El ejército admitió que se trata de una situación "excepcional", que se prolongará hasta que **Pasa a la página 55**

Eanes hace esfuerzos por formar un nuevo gobierno

Lisboa, diciembre 18. (AP). (Por Ken Pottinger). El presidente Antonio Ramalho Eanes continuó hoy sus esfuerzos en busca de un acuerdo para la formación de un nuevo gobierno portugués, mientras se especulaba con insistencia sobre la posibilidad de alcanzar ese objetivo mediante un entendimiento entre socialistas y conservadores. Las gestiones presidenciales fueron motivadas por la crisis surgida hace once días al caer el gobierno socialista minoritario del primer ministro Mario Soares a causa de una votación adversa del Parlamento de una moción de confianza. **El periódico dominical derechista "Edicao Especial" dice hoy sin mencionar sus fuentes que el moderado Partido Socialista (PS) y los conservadores del Centro Democrático y Social (CDS) negocian.** **Pasa a la página 55**



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FUNERALES. Eldorado, Illinois, Dic. 17 (AP). La familia del jugador de básquetbol de la Universidad de Evansville, Kevin Kingston, pasa junto al ataúd de éste al gimnasio de la secundaria ElGorado, para asistir al funeral de Kingston y **Mide Duff. Ambos jugadores figuran entre los integrantes del equipo de baloncesto de la Universidad que perecieron en el accidente aéreo del martes pasado, al despegar del aeropuerto de Evansville.**